

VILLARES DE LA REINA



Imagen panorámica de la piscina climatizada de Villares de la Reina. | ENE

El Consistorio destinará 165.000 euros para asumir los sueldos de los trabajadores de la climatizada

Los responsables municipales confían en cubrir con esta partida el gasto hasta final de año, cuando cederá la gestión de la piscina

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha decidido asumir la gestión de las instalaciones de la piscina climatizada tras rechazar las modificaciones planteadas por la empresa adjudicataria al contrato de concesión, que dejará el servicio el próximo jueves día 31.

Para ello, y con el fin de mantener y dar continuidad a la apertura del recinto, los responsables municipales han decidido subrogarse y llevar la gestión del servicio mientras se resuelve el contrato actual y se saca de nue-

vo a licitación, por lo que aprobará una modificación de crédito al presupuesto por valor de 165.000 euros con los que hacer frente a los sueldos y salarios de los once trabajadores que realizan su labor en las instalaciones.

En este sentido, el equipo de Gobierno confía en que esta partida sea suficiente para cubrir el gasto que supone el pago a los empleados hasta final de año, que es el plazo máximo que tiene previsto para asumir la gestión del servicio, mientras se resuelven los trámites administrativos para adjudicarlo a una nueva

empresa que cumpla con los requisitos y condiciones establecidas en el pliego.

Una situación que al Ayuntamiento le ha sobrevenido y no está dispuesto a ceder ante las pretensiones planteadas por la concesionaria, como la subida de tarifas más de un 20%, la supresión de la tarifa bonificada a los empadronados (abonándole el Ayuntamiento la diferencia), la asunción por el Consistorio de los costes de suministros de electricidad, combustible y agua, y el cierre de instalaciones los festivos, sábados tarde y domingos.

VILLAMAYOR

Las AMPAS de los colegios celebran un taller de promoción de la lectura

Las AMPAS de los dos colegios públicos de Villamayor celebrarán esta tarde una charla taller, que tendrá lugar en horario de 17:00 a 19:00 horas para compartir estrategias de promoción de lecturas en diversos formatos. La Biblioteca Pública de Villamayor acogerá el acto, que se desarrollará bajo el título 'De lo oral a lo digital', y en el que se pretenden dar a conocer los diferentes soportes que hay para leer un libro, poder captar lectores y mantener la afición por la lectura. Los interesados en participar y acudir a la charla deberán recoger la invitación, ya que las plazas son limitadas. | ENE

VILLAMAYOR

Convenio para financiar la XVI Feria de la Piedra con 25.700 euros

El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, y el delegado regional de Red Eléctrica de España, Ignacio Fernández, firmaron ayer el convenio de colaboración entre ambas entidades, por el que la compañía eléctrica aportará 25.690 euros para la celebración de la XVI Feria de la Piedra, que tendrá lugar en el municipio a finales del mes de abril y que también contará con la colaboración técnica de la Dirección General de Energía y Minas de la Junta de Castilla y León. Un acuerdo que viene dado tras la ampliación de la subestación de la localidad para garantizar el suministro eléctrico del AVE. | ENE



SANTA MARTA DE TORMES



Los niños, solidarios con Unicef. Los 120 niños de Infantil del colegio Miguel Hernández con la colaboración del Club de Atletismo Santa Marta participaron en la carrera solidaria a favor de Unicef, dentro de la campaña 'Gotas para Níger'. | ENE

CABRERIZOS



Los escolares conocen la biblioteca. Los alumnos de 2º de Primaria del CRA La Flecha visitaron la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' para conocer su funcionamiento. La actividad está dentro del programa 'Cabrerizos Educa'. | ENE

CABRERIZOS

El programa cultural de cuentacuentos del nuevo trimestre comienza mañana

La programación cultural de cuentacuentos de este trimestre en Cabrerizos comenzará mañana con la historia 'Camino a la ciudad, camino al campo (El viaje de dos ratones)' que Habichuela Cuentacuentos presentará a partir de las 19:00 horas en la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' del Centro Cultural Municipal. Los destinatarios son los niños a partir de tres años, que disfrutarán de los cuentos y los personajes que llegarán al espacio cultural a través de la Concejalía de Cultura de Cabrerizos. | ENE

ALDEATEJADA

El Ayuntamiento convoca el concurso para el cartel de las fiestas del Corpus

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha convocado un concurso para elegir el cartel de las Fiestas del Corpus 2016 del municipio, con el fin de favorecer la participación vecinal en la organización de los festejos. De este modo, el cartel ganador cederá la propiedad de dicha producción artística al Consistorio para su utilización en los carteles anunciadores y el dibujo impreso en las camisetas, que presidirá esta edición festiva. El ganador recibirá un abono familiar para la temporada de verano en las nuevas piscinas municipales. Los interesados en presentar sus creaciones tienen de plazo hasta el 17 de abril. | ENE